



## Pressemitteilung

Abgeordneter  
Dr. Harald Schwartz

### **Neues Landesamt für Pflege Bayern kommt nach Amberg**

*MdL Dr. Harald Schwartz: „Damit wird Amberg Zukunftshauptstadt“*

18. April 2018/SO

**München/Amberg.** „Das ist eine historische Entscheidung für Amberg. Das Landesamt für Pflege Bayern ist ein weiteres Leuchtturmprojekt des Freistaates. Der Dank für diese Entscheidung gilt unserem Ministerpräsidenten Dr. Markus Söder, der sich nachhaltig für Amberg einsetzt“, so Landtagsabgeordneter Dr. Harald Schwartz am Rande der heutigen Plenarsitzung im Maximilianeum. Söder hat dort im Rahmen seiner ersten Regierungserklärung als Ministerpräsident verkündet, dass das neue Landesamt für Pflege Bayern in der Stadt an der Vils aufgebaut wird.

Maximilianeum  
81627 München  
[www.bayern.landtag.de](http://www.bayern.landtag.de)

Abgeordnetenbüro  
Bayreuther Straße 6  
92237 Sulzbach-Rosenberg  
Telefon +49 9661 9065865  
Telefax +49 9661 9065866  
[info@harald-schwartz.de](mailto:info@harald-schwartz.de)  
[www.harald-schwartz.de](http://www.harald-schwartz.de)

“Mit dieser Behörde zieht ein weiteres Zukunftsprojekt nach Amberg. Zusammen mit dem Breitbandzentrum und nach der Verlagerung des Staatsinstituts für Frühpädagogik (IFP) sowie des IT-Servicezentrums der Bayerischen Justiz (Jus-IT) von München in die heimliche Hauptstadt der Oberpfalz wird Amberg damit sozusagen zur Zukunftshauptstadt Bayerns! Alle diese Entscheidungen sind eng mit Markus Söder verbunden“, so Schwartz.

### **Hintergrund:**

Mit der Errichtung des Landesamtes für Pflege werden Aufgaben, die bisher auf verschiedene Stellen verteilt sind, effektiv gebündelt. Dazu gehören insbesondere pflegefachliche Themen, aber auch die Hospiz- und Palliativversorgung und zukünftig auch der Vollzug des neuen Landespflegegelds. Dadurch ist sichergestellt, dass die Hilfe besser bei den Menschen ankommt. Das Landesamt für Pflege wird beginnend ab Sommer 2018 schrittweise aufgebaut werden.